

Ressort: Vermischtes

Gebürtige Aachenerin wird mit 106 Jahren Britin

London, 03.11.2012, 08:41 Uhr

GDN - Die gebürtige Aachenerin Johanna Waller ist im Alter von 106 Jahren in Großbritannien eingebürgert worden. Die Rentnerin erhielt am Freitag bei einer Zeremonie in London die britische Staatsbürgerschaft, nachdem sie seit mehr als 70 Jahren auf der Insel lebte.

Waller stellte mit der Einbürgerung zugleich einen neuen Rekord auf, sie ist nun der älteste Mensch, der jemals Brite wurde. "Ich bin stolz, jetzt Bürgerin des Landes zu sein, in dem ich seit mehr als 70 Jahren lebe", sagte Waller. Die 106-Jährige war wegen ihres jüdischen Glaubens aus Nazi-Deutschland geflohen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1629/gebuertige-aachenerin-wird-mit-106-jahren-britin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com